

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Evangelische Akademie Tutzing - Postfach 12 27 - 82324 Tutzing - Internet: www.ev-akademie-tutzing.de

17.1.2014

Akademiedirektor Udo Hahn spricht Kommentar „Zum Sonntag“

Für das Bayern2-Format „Zum Sonntag“ spricht Akademiedirektor Udo Hahn am Samstag, den 18. Januar 2014, in der Zeit von 17.55 bis 18.00 Uhr den Kommentar.

Unter dem Titel „Bloß nicht raushalten“ erörtert Hahn, dass die Kirchen die Aufgabe hätten, in einer pluralen Gesellschaft die Meinungsbildungsprozesse aktiv mitzugestalten. „Sie haben Aspekte einzubringen wie Menschenbild und Menschenwürde, Respekt, Verantwortung und Toleranz“, meint der Direktor der Evangelischen Akademie Tutzing und fordert: „Mehr Debatte bitte! Und bloß nicht raushalten aus den heiklen Themen unserer Zeit.“

Der Beitrag von Direktor Udo Hahn ist auf der Homepage des BR unter folgendem Link abrufbar:

<http://www.br.de/radio/bayern2/sendungen/zum-sonntag/zum-sonntag-214.html>

Dr. Axel Schwanebeck